

Presidente electo de Guatemala reitera llamado a marcha pacífica



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de Guatemala, 5 dic (RHC) El presidente electo de Guatemala, Bernardo Arévalo, reiteró este martes el llamado a caminar el próximo jueves pacíficamente por la democracia, contra las últimas acciones del Ministerio Público y del Congreso -unicameral.

En declaraciones a la prensa a la salida de una reunión de la comisión de Educación, Ciencia y Tecnología del Organismo Legislativo, el actual diputado consideró que este es el momento en el cual no hay que tener miedo.

Lo que están intentando es atemorizarnos, para que esa esperanza y esa dignidad que como pueblo logramos el 20 de agosto pasado se convierta en temor, subrayó el abanderado del partido Movimiento Semilla.

“Así nos han mantenido durante décadas, hundidos en este pantano de la corrupción”, remarcó el sociólogo de profesión, académico y exdiplomático. Vamos con alegría, a caminar, a demostrar que nos unimos como pueblo y que tenemos una vocación de democracia que no nos van a quitar, aseveró el también escritor.

La comisión de Educación, Ciencia y Tecnología del Congreso otorgó reconocimientos a sus miembros, incluido el gobernante entrante, por su compromiso con el tema de la educación en Guatemala.

Arévalo felicitó a la jefa de ese ente, María Eugenia Castellanos, por la dirección tan acertada a lo largo de todo este proceso.

Se excusó por no estar a tiempo completo por las funciones de mandatario electo en un contexto de transición convulso, pero -dijo- la siguió a través de sus asesores.

Consideró que la Comisión refleja lo que se necesita en Guatemala, “unidad alrededor de este gran objetivo nacional fundamental que es la educación”.

Llamó a una apuesta estratégica real por el sector, que incida en las condiciones de estudio, de trabajo de los maestros, de las escuelas y la calidad de las mismas.

Ello, enfatizó, para que al final obtengamos esta infancia y juventud con más conocimientos.

Estamos atravesando un momento que exige claridad y decisión de nuestra parte, acotó Arévalo en su mensaje de la víspera, “sin lugar para tibiezas, para silencios cómplices o para ambigüedades”, planteó.

El futuro y el bienestar de las familias guatemaltecas está en juego, expresó, y añadió que por esa razón exhorta a todas las fuerzas democráticas a caminar juntas y juntos.

Incluyó a alcaldes, diputados, líderes de todos los sectores, religiosos, políticos, empresariales, trabajadores, estudiantes, a “cuantos creen que nuestro país merece un futuro democrático”.

Analistas advierten que las maniobras continuadas del Ministerio Público y decisiones recientes adoptadas por el Congreso buscan impedir la toma de posesión de las autoridades electas el cercano 14 de enero de 2024. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341363-presidente-electo-de-guatemala-reitera-llamado-a-marcha-pacifica>



Radio Habana Cuba